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Мечтаем… о бассейне

  

Жители поселка хотят видеть его красивым, удобным и современным

      

В рамках программы «Формирование комфортной городской среды» наша газета
провела опрос населения. Вопросы артинцам задавались следующие: «Что бы Вы хотели
видеть в своем поселке по программе благоустройства?», «Вы хотели бы что-то
изменить в своем дворе, микрорайоне?» «Что бы Вы хотели построить на территориях
общественного пользования?» «Ваши предложения по улучшению благоустройства
поселка».

  

И вот какие ответы мы получили.

  

Галина Васильевна Никулина, житель микрорайона Уфан:

  

- Все-таки согласитесь, что в поселке оздоровительных объектов не хватает. Хорошо бы
было, если бы построили бассейн. Такой, как в Красноуфимске. Понимаю, что бассейн
повлечет за собой много трат. Это и обслуживание, и содержание, и еще масса
вопросов. Но по большому счету было бы здорово. Бассейн могли бы посещать как
взрослые, так и дети, родители с малышами. Ведь он работает на оздоровление
организма, например, при сколиозе посещение бассейна просто необходимо. Может,
стоит нам перенять опыт? И еще один вопрос хочу поднять. В городах есть ускоренные
курсы по изучению иностранных языков. Взрослые люди проходят обучение перед
отъездом по турпутевкам. У меня есть подруга, она купила виллу в Испании. Так перед
отъездом туда она прошла курсы испанского языка и по приезду могла уже довольно
спокойно изъясняться. А вообще хотелось бы побольше привнести культуры в облик
нашего поселка, хотя бы его центра. Посмотрите, какие плиты «красуются» у Торгового
центра райпо, у ЦКД и НТ. А ведь здесь проводятся массовые мероприятия, концерты.
Сейчас множество строительных материалов, наверное, можно было бы плиты заменить
на что-то более красивое, современное, и по стоимости подобрать приемлемое. Конечно,
райпо и ЦКД и НТ одним не справиться с благоустройством, значит, нужно им помочь.
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Озеленение в центре тоже могло быть лучше. Все-таки как украшают цветы, клумбы,
например, прекрасно смотрятся петуньи. Хотя бы центр поселка окультурить, чтоб
приятно было выйти.

  

Анатолий Егоров, житель ул. Дерябина:

  

- У нас любимое место отдыха - это пруд. Наша достопримечательность, красивейшее
место. Но пруд стал очень грязным, его необходимо чистить. Мы отдыхали с женой в
Ижевске, на Каме. Там на набережной так красиво, все так обихожено, обустроено! И
детская площадка на берегу, и хороший парк развлечений. А у нас? Берег пруда - такое
место, где можно построить и лодочную станцию, и парк. На пруду нет волны, нет
течения, здесь что угодно можно сделать. Раньше была лодочная станция, мы катались
на яхтах, теперь не прокатишься - пруд зарос тиной, нужно обязательно чистить.

  

По нашей улице сделали хороший асфальтированный тротуар, за это спасибо, но жаль,
что тротуар проложен не до конца улицы. Хотелось бы такого же благоустройства, как у
лицея, там замечательные асфальтированные дорожки. Еще хотелось бы, чтобы в
зимнее время регулярно чистили дороги от снега.

  

Нина Геннадьевна, пенсионерка:

  

- Конечно, хотелось бы видеть наш поселок чище и лучше. Например, благоустройством у
нас занимаются около своих офисов, магазинов в основном предприниматели. У них
территории около магазинов содержатся в чистоте, есть озеленение, например, около
«Спектра», около «Люкса». Если хозяин хороший, то и территория чистая. Мест для
семейного отдыха у нас немного, строятся в основном магазины, а культурно отдохнуть
негде. Хорошо, что в саду им. 1 мая есть детская площадка, куда можно прийти
отдохнуть с детьми. Правда, хотелось бы, чтобы там была построена детская карусель,
какая была много лет назад - с лошадками.

  

Надежда Львовна Быковских, музыкальный руководитель МАДОУ «Сказка», структурно
е подразделение «Детский сад «Солнышко»:
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- Как родителя и как педагога меня волнуют следующие вопросы: очень хотелось бы,
чтобы сделали тротуары и хорошую дорогу к детским садам «Сказка», «Солнышко» и
«Капелька». Думаю, в этом меня поддержат многие артинцы. Хотелось бы, чтобы в
парке установили новые качели. И еще одно пожелание: заасфальтировать в любых
доступных местах велосипедные дорожки, чтобы люди могли безбоязненно по ним
ездить.

  

Петр Леонидович Шорин, житель ул. Суслина:

  

- Что бы я хотел изменить в своем поселке? Начну со своего микрорайона. Хотел бы,
чтобы у нас был магазин, чтоб за булкой хлеба не бегать до улицы Грязнова. Хочу, чтобы
были тротуары хотя бы по одной стороне. Нет тротуаров ни по улице Малышева, ни по
улице Суслина. Хочу, чтобы было нормальное освещение. Мы гуляем каждый день,
занимаемся скандинавской ходьбой. Так ходим на улицу Фрунзе - там тротуар до
автохозяйства сделан, и по улице Дерябина замечательный тротуар, правда,
обрывается на полпути к автохозяйству, а ведь в том микрорайоне много школьников,
надо тротуар продлить. Много ребятишек ездят на велосипедах прямо по дорогам. Надо
в каждом микрорайоне сделать велосипедные дорожки, довольно широкие, метра по
три. И дети будут довольны, и родители спокойны. В детстве мы всегда с нетерпением
ждали зиму, с её наступлением на футбольном поле заливали каток, звучала музыка,
народу было столько, что мы играли в прятки. А какие были ледяные горки и дворцы! А
что сейчас? Выселили городок на берег пруда: деревянные косые катушки из
неструганных досок. Гляжу из окна на улицу Комсомольскую. Там местный умелец Павел
Рябухин который год мастерит диковинные скульп-туры, а катушки - загляденье,
ребятишки приезжают, наверное, со всех Артей. Неужели не находятся средства все
это организовать в центре поселка?

  

Мои предложения: каждый год в отдельно взятом микрорайоне при материальной
поддержке поселковой администрации, плюс добровольные пожертвования жителей
микрорайона, при помощи спонсоров делать ремонт зон общего пользования. В год по
одному микрорайону. Когда сделают в одном микрорайоне, остальные увидят и захотят
сделать еще лучше. Представьте, что через 10 лет 10 микрорайонов будут
благоустроены. В каждом мивыбрать инициативную группу, которая бы следила за
порядком. Опять же о моем детстве. Я родился в этом краю, и улицы Малышева,
Суслина, Козлова с детства знаю. Здесь были тротуары, деревянные, но были. А сейчас
космический век, а никаких тротуаров нет. Около шестой школы по улице Дерябина нет
асфальта, это недопустимо. И, конечно, самое главное - дороги. Взять опять же мой
микрорайон. С мая и по октябрь дорогу грейдировали только два раза. Дорога «убита»
страшно, местами едешь на первой передаче. Хотя бы раз в два месяца дорогу нужно
приводить в порядок. Недавно побывал в Башкирии, там с дорогами обстоят дела лучше.
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Собрать депутатов, жителей, обсудить сумму, необходимую для ремонта, кто сколько
может дать, наладить все контакты, и дело пойдет. Стоит только один микрорайон
отстроить, все захотят.

  

Представители районного Совета ветеранов:

  

- Узнали о строительстве жилого многоэтажного дома по улице Королева на месте
бывшей «пимокатки». Дом будет предназначен для детей-сирот. Да, конечно, дело
хорошее. Но место для строительства дома можно выбрать где угодно. А на берегу
пруда нужно планировать и строить такие культурные или спортивные объекты,
которые бы могли посещать все жители поселка. Самое красивое место в поселке
должно быть предназначено для всех жителей. В поселке не могут найти место для
строительства физкультурного комплекса, так уж лучше бы его тут построили. Вид на
единственную нашу достопримечательность - пруд - будет испорчен, пруд из-за дома
будет вообще не виден. Понимаем, что застройщиков привлекает то обстоятельство, что
здесь подведены все коммуникации, все рядом. Но нужно мыслить пошире, думать обо
всем населении поселка. Мест для отдыха в поселке очень мало. Что сделано, чтобы
занять молодежь, чтобы отвлечь её от пьянства, наркомании? Когда-то на берегу пруда
планировалось построить лодочную станцию. Почему отменили этот план? Мы
обращаемся ко всем районным руководителям, к депутатам. Давайте будем
использовать самое красивое место в поселке для общественного пользования, для
культурного отдыха. Для строительства жилого дома просим подобрать другое место.

  

Сергей Викторович Бодунов, исполнительный директор ООО «Игла плюс», житель
улицы Королева:

  

- Хотелось бы видеть на берегу пруда не жилой дом, а набережную с парками и
скамейками. Пруд из-за дома, конечно же, не будет видно, а ведь это самое красивое
место в поселке. Дом просто не вписывается в общую архитектурную картину. Ведь
здесь же рядом водоохранная зона. Здесь зимой выстраивают городок, куда его
перенесут? Есть еще предложение по строительству недалеко от центра поселка
площадки для стоянки автомашин. Весь центр загружен машинами, остановиться негде,
нужно об этом думать. Еще скажу о парке им. 1 мая. Там очень старые деревья, их надо
обновлять.

  

Спасибо всем за ответы. Вот если бы все пожелания воплотить в жизнь!
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Опрос провела Татьяна Черепанова
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